



## Des seniors reporters ↗

En janvier 2018, huit seniors ont été choisis par la mairie de Bordeaux pour publier des articles et vidéos sur la page Facebook de la ville. Ce projet, initié par la métropole girondine, Ville amie des aînés depuis 2015, remporte un franc succès. Ces quatre hommes et quatre femmes sont munis de tablettes numériques et formés à l'utilisation des réseaux sociaux. L'équipe, qui sera renouvelée en août, ravit ses lecteurs d'articles concernant le patrimoine bordelais. Les reportages sont à découvrir sur la page Facebook Bordeaux.Seniors dont la fréquentation ne cesse d'augmenter (+ 35 % d'abonnements en quelques semaines). R. S.

**Notre Temps – Juillet 2018**